



les nourrit, ils s'habitueront en quelques jours à sa présence familière. Tout le monde a fait cette expérience, aussi bien avec des poissons rouges, peu farouches de leur nature, qu'avec des truites, le poisson le plus craintif et le plus défiant qui soit.

Il se trouve même des gardiens d'aquarium qui prétendent avoir certains poissons favoris se laissant prendre dans la main et même invitant leur gardien à les sortir de l'eau de cette façon. Un employé du Laboratoire de Zoologie et de Physiologie